
 

П Р О Т О К О Л     №  1 

заседания Управляющего совета муниципального общеобразовательного 
учреждения ‐ средней общеобразовательной школы № 4 
 
                                                                     от 5 сентября 2009г.   

                                                Присутствовали: Николаева Н.В., директор школы                   
Погорелова И.В., председатель 
профкома школы, 
Ларионова Н.А., член УС от родителей, 
Смолькова Е.С., член УС от родителей, 
Данилова И.Ю., член УС от родителей, 
Сосипатова Н.В., член УС от учителей 
школы 
Кооптированные: Шулейкин И.А., 
Гоминов И.В.. 

 
                                          П О В Е С Т К А    Д Н Я  
    1. Утверждение плана работы УС  МОУ – СОШ № 4. 
    2. Организация горячего питания. 
    3. Выборы членов УС из числа учащихся. 
 
           По  первому  вопросу  слушали  председателя  Управляющего  совета МОУ‐
СОШ №4 Ларионову Н.А. 
Ларионова  Н.А.  предложила  план  работы  УС   МОУ  –  СОШ №  4  на 2009‐2010 
учебный год. 
           Решили: 
Утвердить план работы УС  МОУ – СОШ № 4 на 2009‐2010 учебный год. 
           Голосовали: 
«За» ‐ десять человек    «Против» ‐ нет    «Воздержались»   ‐ нет 
            По  второму  вопросу  слушали  Седову  Т.И.,  ответственную  за  горячее 
питание школы. 
            Седова  Т.И  осветила  вопрос  организации  горячего  питания  в  школе. 
Общий  охват  детей  составляет  86%,  227  учащихся  получают  бесплатное 
питание  на  сумму  10  рублей  и  1  рубль  доплачивается  учащимся  начальных 
классов    из  муниципального  бюджета.  Родительская    плата  на  завтраки 
составляет 15 рублей для учащихся 1‐4 кл. и 20 рублей для учащихся 5 – 10 кл..  
          Плата за обеды составляет 25 рублей. Обеды получают 15 % учащихся. 
          Организовано  горячее  питание  в  ГПД.  25  обучающихся  в  начальных 
классах  получают  горячие  обеды  на  сумму  11  рублей;  учащиеся  средней 
ступени    в  количестве 25  человек  ‐  на  сумму 15  рублей,   6  человек получают 
обед на сумму 30 рублей. 



                    Решили: 
1.    Рекомендовать  классным  родительским  комитетам  и  классным 
руководителям 1 – 10  классов добиваться 100 % посещаемости завтраков  
и обедов. 

           Голосовали: 
«За» ‐ десять человек    «Против» ‐ нет    «Воздержались»   ‐ нет 

  По  третьему  вопросу  слушали  заместителя  председателя  Управляющего 
совета МОУ ‐ СОШ № 4  Смолькову Е.С.. 

  Она    предложила  поддержать  кандидатуры  детей:  Бендерская  Виктория, 
Бадарин Артем  ,  которые были выбраны голосованием учащихся 10  класса   и 
вошли в состав Управляющего Совета. 
   Голосовали: 
«За» ‐ десять человек    «Против» ‐ нет    «Воздержались»   ‐ нет 
          Решили: 
1.  Утвердить  кандидатуры  детей:  Бендерская  Виктория,  Бадарин  Артем  и 
зачислить в состав Управляющего Совета.  
 
Председатель УС   _____________________________ Ларионова Н. А. 
                                                          (подпись)     
     Секретарь            _________________________                 Седова Т. И. 
                                                        (подпись)     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

ПРОТОКОЛ №2 

Заседания Управляющего совета муниципального общеобразовательного 
 учреждения ‐ средней общеобразовательной школы №4 

 
от 28 октября 2009 года 

кабинет №13 
Присутствовали: Погорелова И.В., председатель профкома школы 

Ларионова Н.А., член УС от родителей, 
Смолькова Е.С., член УС от родителей, 
Данилова И.Ю., член УС от родителей, 
Сосипатова Н.В., член УС от учителей школы, 
Кооптированные: Гоминов И.В. 
                                ШулейкинИ.А. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
 

1. Рассмотрение вопроса об участие в муниципальном конкурсе «Лучший управляющий совет». 
 
 

По первому вопросу слушали председателя УС Ларионову Н.А. 
Она  доложила  о  проводимом  в  районе  конкурсе  «Лучший  управляющий  совет»  и  рассказала  о 
критериях проведения и условиях участия в конкурсе. 
  Решили: 
Т.к.  УС  работает  в школе  не  продолжительное  время  и  опыт  работы  небольшой,  то  не  принимать 
участие  в  конкурсе  в  2009  году,  а  изучить  опыт  работы  лучших  УС  региона  и  принять  участие  в 
конкурсе в следующем году. 
  Голосовали: 
«За» ‐ семь человек, «Против» ‐ нет, «Воздержались» ‐ нет. 
 
 
Председатель УС ____________________________/Ларионова Н.А./ 
 
Секретарь              ____________________________/Седова Т.И./ 
 
 
 


